
新市建 画　具体的な事業提案

注：項目欄の*は具体的な事業提案。 問内容と重複するものを 問の番号数字で表示し、かつ網掛け。その他は具体性に欠ける回答及び多岐にわたる回答、 問に関係が薄い内容。

問い番
号

意　　　　見

6 鉄道の開通及び駅の 置を望む意見（１２件）
6 ヶ浦大橋の無料化を望む意見（２９７件）
6 北浦町までの 速バスを望む意見（２件）
6 運転免 を持たない人でも町を行き来できる交通手段を望む。
6 買い物や通院などを目的に町内を循環する福祉バスなどを望む意見（１１件）
6 地区内の生活道路に、（全面整備までの間）車両がすれ違い可能な待避所を早急に 置して欲しい。
6 歩道を整備する。（８件）
6 行方縦貫道路（水戸神栖線）の４車線化を推進する。
6 天王崎より浮島（桜川村）へ橋を架けること。（２件）
6 ウ ーターフロントを活かした公園整備。
6 島鉄道の存続。（６件）
6 湖の堤 造成。
6 合併特例による新 事業は行わず、道路整備などの改善事業を望む。
6 天竜荘ゲートボール場に屋根を建 。
6 新庁舎の建 を中心に３地区の道路の整備と施 の集中化。
6 便局、 行、市役所などが一区画に収まるような区画整理。
6 行方台地の整備による豊かな 市づくり
6 ヶ浦横断鉄道の敷 。
6 サイクリングロードの整備（３件）
6 新市内を連絡する新しい交通システムの整備（３４件）

速道路の整備促進に関する意見（１７件）
国道や県道の整備に関する意見（４件）
幹線道路の整備に関する意見（１４件）
生活道路の整備に関する意見（３５件）
その他道路の整備に関する意見（５件）
バス路線網（ 速バスも含む）の充実に関する意見（１８件）
企業誘致のため土地の基盤整備に関する意見（１件）
上水道の整備に関する意見（２件）
下水道や合併浄化槽など排水処理施 に関する意見（２２件）
市 画事業の推進に関する意見（６件）

7 犯 備の充実など犯罪を減らす工夫をしてほしい。（２件）
7 災無線が聞き取れないので各家庭に受信機を導入する。
7 人口流失を ぐ仕事、住宅の整備。緊急車両がすみやかに到着できるようにする（道路整備）。
7 ジョギング、ハイキング道路の整備。水辺の動植物保 育成。入漁料の徴収。（２件）
7 若い夫婦その子どもたちが戻ってくるまちづくりを希望する。そんな宅地を整備して分譲するとよい。
7 北浦大橋周辺に景観を活用した県営住宅の誘致や、町営住宅、地域開発等による人口増のための施策の実施。
7 白浜台地に公営住宅の建
7 若い世帯優先の町営住宅の充実。
7 若者向けの町営住宅建 。
7 自然のなかで生活できる宅地があるとよい。
7 荒れた山林や畑を整備し「花」を植える。
7 インターネットで光ファイバーケーブルを全戸使用できるように。（３件）
7 北浦に渡り のような野 が休息できる自然保 区の 置を。
7 草花や樹木等を植えて町をアピールする。
7 景観保 。昼・夕のチャイムを自然な音源に。（２件）
7 子どもが遊べるアスレチック公園。屋内プール。
7 山林の破壊を 制する。
7 森林整備事業（２件）
7 道路脇の除草作業（２件）
7 箱もの行政から脱出。ソフトインフラの充実を。
7 古紙の回収を月１ けてほしい。
7 ブロードバンドの施策強化
7 昔の天王崎に戻したい。
7 無理に 市化を いかけず、自然を生かした自然公園（宇崎の森等）をつくる。そこでそば打ちでもすればいい。
7 山砂利・砂などの採掘による景観の変容禁止する条例の策定
7 里山や 津田など自然環境整備事業。（３件）
7 犯対策として２４時間対応可能な交番を町内の各所に作って欲しい。
7 納税組合の廃止。
7 公共施 などの人の集まりやすい場所の 辺の 犯対策をしっかりとして欲しい。
7 太 光発 、 力発 による節 。（５件）
7 玉造町手賀地区のゴルフ場の土地に刑務所を誘致。
7 ヶ浦逆水 の早期撤去。
7 ヶ浦から外来種を い出し、利根川の逆水 に水路を けて、 ヶ浦の再生を図る。
7 乱開発をせず、本当に必要な事業を見極めて欲しい。
7 騒音地区の環境整備（６件）
7 百里基地の民間共用化の推進
7 百里基地の民間共用化の反対

消 団など消 災組織の充実に関する意見（４件）
犯灯などの 犯施 の整備に関する意見（２９件）

町営住宅や県営住宅などの整備に関する意見（１７件）
宅地の分譲など住宅団地の整備に関する意見（１４件）
市公園や児童公園など公園の整備に関する意見（８件）

インターネットの活用など地域情報化の推進に関する意見（１８件）　※ほとんどがブロードバンドの利用
河川、湖を浄化する排水処理対策の充実に関する意見（８件）
景観の保全や緑化、花いっぱい運動など、うるおいのある空間づくりの推進に関する意見（３件）
その他自然環境保全などを望む意見（１８件）

8 空き教室を使ってデイサービスや子育て支援事業、その他いろいろ行ってもらえると子供たちにも良い体験ができると思います。
8 幼稚園・小学校など空いた教室をデイサービスに利用してはどうか。 齢者福祉・子育て支援にもつながる。
8 合同結婚相 所開 →人口の増加につなげる。
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8 後継者の嫁捜し事業
8 北浦荘の改善。プール・サウナ・トレーニング室の 備（ 田のホットパークのように）
8 希望者の乳幼児すべてを受け入れてくれる施 （急な一時預かり、収入や家族に留守がいるいないに関わらず受け入れられる所）
8 医療福祉制度を就学時までに延 してほしい。
8 他の市町村では小学校に上がるまで医療福祉制度が使えると聞くので、拡充を望む。
8 子どもが多い家への支援。マル福の延 。（２件）
8 子育て支援のための学童保育所の 置とボランティアの育成。（５件）
8 子育て支援のための相 員の制度を けて、子育て中の父母の不安をなくし、安心して子育てできるようにしていく。（３件）
8 子どもが出来たときの補助などを充実して、他町・他県からお嫁にきてもらえるような魅力ある町にしてほしい。（３件）
8 児童の扶養について、母子家庭だけでなく両親が揃っていない児童について、母子と同等の配慮（制度）を望む。
8 住民に対する医療検診と予 施策で医療費の削減を目指す。
8 ヶ浦 辺の眺めのいい場所に健康センターの 置して欲しい。
8 現在６歳未満は医療費無料という制度を小学校卒業まで延 できるような福祉制度の導入。（２件）
8 ヶ浦沿岸に保養所を 置。
8 総合病院の医療スタッフの充実（３件）

救急医療体制の充実に関する意見（２３件）
健康教室など健康づくり事業の充実に関する意見（７件）
住民検診事業など予 医療の充実に関する意見（３件）
各種福祉ボランティア活動への支援に関する意見（２件）
齢者向け福祉施 の充実に関する意見（１７件）

障害者福祉作業所など支援施 の整備、充実に関する意見（３件）
子育て相 、保育所など子育て支援事業の充実に関する意見（１０件）
その他福祉全般に関する意見（１０件）

9 成田空港にも いので、世界から若者を集める国際大学教育機関を行方大地に。
9 大学の誘致。（４件）
9 県内の古民家を移築、復元してふるさと村及び明治村のようなものを作る。
9 小学校のトイレを洋式トイレに改修する。
9 小学校の統合通学バスを運行して登下校時の 犯・交通安全・天候から安全を図る。（３件）
9 図書 建 を望む。あるいは日立ショッピングセンターのような図書 を内 する総合コミュニティーセンターを望む。
9 閉園になった幼稚園の活用。
9 放 後も安心して預けられる場を早急に検討してほしい・・学童保育の実施
9 ヨット・カヌーなどの水上スポーツが安全に出来るための施 の充実。
9 学校において１クラス２人の先生を付けてほしい。（２件）
9 ごみ焼却発生熱の利用の温水プールを望む。
9 町民運動会を廃止し、それにかかる多額の予算を町民に還元できるような利用法を考えて欲しい。
9 学校給 費の現状維持。
9 農家民泊を通しての農業体験学習。
9 小中学生の夏休みなどを利用した社会教育事業。
9 夏休みを利用した子ども達への 外授業。
9 ２年制幼稚園の実現。（２件）
9 ３年制幼稚園の実現。
9 三世代交流ふれあい学習体験教室の実施。（２件）
9 小中学校の校舎の老朽化の修理と改善。
9 海外（中国など）との人材交流（姉妹 市など）
9 小中学校での少人数制の導入（３件）
9 コンサートホール、美術展示場を備えた文化的ホールの建 。
9 土資料 の建 。
9 町民運動会などの社会体育の充実（３件）
9 幼少中学校施 の統廃合（４件）

パソコン、施 整備など小中学校の教育環境の整備に関する意見（５件）
各地区公民 など生涯学習施 の整備に関する意見（１４件）
図書 の整備に関する意見（１２件）
温水プールなどスポーツ・レクリエーション施 の整備に関する意見（２２件）
子ども会や 校生会活動促進など健全育成事業の充実に関する意見（４件）
その他教育文化に関する意見（５件）

10 地元産の有機農産物を給 や 堂に積極的に利用する。
10 道の駅の 置を望む意見（１７件）
10 北浦荘周辺へ道の駅を望む意見（１４件）
10 北浦荘周辺に「道の駅」「観光農園」などを含めた総合的なレジャー、レクリエーション開発。
10 白浜周辺に道の駅
10 白帆荘を中心に道の駅や温水プール等を、観光施 の充実
10 特産物の地域住民に販売できる場「道の駅」（２件）
10 行方縦貫道路、新原付 に道の駅を作っていただきたい。
10 行方フォーラムはよかった。道の駅のようなものを作り。地域の活性化させる。
10 国道３５５沿いに道の駅を作る。
10 地域の特産物を販売できる「道の駅」を作る。
10 北浦荘周辺に農産物市場を併 した特産物の展示・販売所をメインとした観光バスも立ち寄るショッピングセンターを
10 北浦荘周辺にレクリェーション施 や道の駅を作る。
10 北浦荘を地元の若者や観光客が入りたくなるようにリーズナブルで親しみやすいものにしてほしい。（２件）
10 北浦荘を立て替えて、国や県の資金を導入して健康レジャー施 を創る。
10 北浦でのマリンスポーツイベントの誘致。
10 自転車専用道路の整備（ ヶ浦周辺）。
10 白浜地区、天王崎地区、北浦荘周辺の地域の開発。オートキャンプ場やレクリエーション施 の 置
10 ＪＡの（特産品が販売できる）ショップができれば良いと思う
10 大型店を含む複合型アミューズメント施
10 ヶ浦（天王崎）に人工島を造ってレジャー施 （リゾート施 ）を誘致し、観光の目玉にして、町の財政を豊かにする。（３件）
10 ○○村等を建 して、衣 住の環境整備を行い、町の活性化を図る。
10 ヶ浦あるいは北浦に人工島をつくり水上レジャーやフィッシングの拠点とする。（２件）
10 白帆荘の新装（新・改築）
10 天王崎公園に（流れる）プールを作ってください。
10 天王崎地区にプールの建 。
10 天王崎公園に巨大噴水やレーザー光線などのイルミネーションの施 を創る。
10 天王崎公園に木 がほしい。
10 農業専 学校の 立。
10 北浦複合団地を 齢者や障害者の社会参加を支援できる住宅や仕事等を充実して他県からも受け入れる。
10 朝取り野菜市をやってほしい。
10 総合ショッピングセンターの建 。地元水産物・農産物の販売を中心に麻生・北浦の特産物のＰＲを。（２件）
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10 地上１００メートルの展望台をつくって人の集まる公園をつくってほしい
10 大型のアウトレットモールの誘致で地域の活性化。
10 特産品のピーアールもっとして東京に支所を作る。特産品を売る。
10 文化会 くにレストランの誘致
10 健康指導とトレーニングマシン等の 置（白帆の湯）
10 ヶ浦に競艇場を造成。（３件）
10 東京から地方への産業の移転の支援。
10 土料理の商品化の育成、援助、支援。
10 大 市から多くの観光客が訪れるような活力に満ちた 市と住民の育成。
10 湖沼や星山など自然を整備し、観光地とする事業。
10 り客からの湖利用料の徴収。（２件）
10 農業休 地の区画整理と有効活用。
10 ヶ浦、北浦を利用した水上レジャー施 の整備。
10 ホテルの誘致。
10 花火大会の実施。
10 小座山地区の町有地を利用し、ＪＲＡ・地方競馬・オートレース場・競輪・競艇とリンクした日本初のマルチなギャンブル施 の建 。
10 鯉にかわる漁種の育成。
10 漁業への支援（３件）
10 レンゲ畑、菜の花畑でのはちみつ作り、桑の実ジャム作り。
10 ふれあいランド くのリゾート化。
10 グリーンツーリズムなどで農業と商業を連携（４件）
10 ふれあいランドの有効活用（６件）
10 レジャー施 の整備（４件）

柄産地の指定など農産物の差別化に関する意見（２件）
特産物の開発及び販売体制の確立に関する意見（６件）
観光農園など観光農業推進に関する意見（２件）
既存商店 の環境整備に関する意見（９件）
スーパーなど大 模店舗の誘致に関する意見（１７件）
北浦複合団地の開発に関する意見（１２件）
地元企業の育成に関する意見（２件）
企業誘致による働く場づくりに関する意見（３８件）
白浜地区、天王崎地区、北浦荘周辺地区のレクリエーション開発に関する意見（１１件）
その他産業の振興に関する意見（２３件）
イベントによる住民の交流事業に関する意見（５件）
ＡＬＴ（外国 指導助手）事業の推進に関する意見（４件）
学生の海外派 事業に関する意見（１件）
各種ボランティア団体への育成及び支援に関する意見（１件）
古いしきたりの改善など生活改善の推進に関する意見（１件）
その他連携・交流の促進に関する意見（４件）

12 透明な行政。若者が地元に残るための魅力的な町作り。 市化ではなく田舎づくり。地方から文化を発信してほしい。（２件）
12 合併で大きな町になり行政（職員等）と町民とが疎遠にならぬよう配慮して欲しい。
12 管理職は職員を適正に管理監督して貰いたい。
12 議員・職員の合併時における過渡的優 措置は辞退すべきである。
12 債のために合併するなら、合併の必要はない。債務を増やすようなことのないように。
12 旧行方郡五町村の合併により、財政力の強化を図る。
12 現在の職員・議員数を削減するばかりでなく、人員に見合った仕事を模索することも指導者の使命である。
12 現在は２町でも将来は、玉造町とも合併してほしい。
12 公的サービスは最低にし、税金を下げる。（８件）
12 住民参加の町づくり推進の確立（５件）
12 将来に負債を残さない施策。
12 職員に毎年目標を 定させて、実績重視の昇格・昇級を導入する。
12 新町の際には、自治体組織として、明確な意思決定システムを確立すべき
12 道路整備の申請をするのにも直接行政に申請できるようなＩＴ化推進を う。今時、区 ・議員なんて削減すべき。
12 納税組合などは必要ないと思う。
12 不要の公共施 を福祉施 への変更したり、自治会管理などにより経費を押さえる。箱もの整備をやめ、債務を増やさない。
12 役場職員は地域にとらわれず、全国から真に優秀な人材を雇用する。（２件）
12 税金の使い道や、議会で決まったこと等を分かりやすく公表してほしい。（２件）
12 事業を進めるのはよいが、その で不当な配当を得る者がいないように、クリーンな事業をお いします。
12 地方行政の受付時間の延 （午後６時程度）
12 無駄な公共事業の廃止。
12 新市内が広くなるので様々な面で連携のとれた仕組み作り。
12 合併後の旧庁舎の空き 屋の効率的な利用。
12 「すぐやる 」の 置。
12 行財政の効率化、区 権限の強化（補助金の配布による区独自のまちづくり）
12 回覧板の回数を減らす。
12 学費、給 費など現状維持。
12 合併後の 話局番の統一。
12 独身男女の出会いの場の創 （３件）
12 土日祝祭日の受付窓口の新 。
12 公共料金の値下げ（３件）
12 本庁舎建 に賛成（５件）
12 本庁舎建 に反対（１２件）

職員数や議会議員数、委員数の削減などの行財政改革の推進に関する意見（５９件）
団体等への補助金の見直しなど行財政改革の推進に関する意見（７件）
事業評価制度などによる事務事業の整理統合の推進に関する意見（２件）
地方税や保 料等の徴収率向上に関する意見（１件）
行政サービス向上のための職員教育の充実に関する意見（２５件）
能力・実績を重視した公平な人事管理制度の導入に関する意見（３件）
その他行財政の効率化に関する意見（２３件）

　 その他全般的な分野における意見（５３件）

問
と
重
複
し
た
意
見

問
と
重
複
し


